

INFO PUBLIK

Bentuk Kepedulian, Direksi CV. Fiqri Perkasa Pengelola Limbah Industri Santuni Anak Yatim Piatu

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 14, 2022 - 22:07



TANGERANG - Azat Direksi CV. Fiqri Perkasa salah satu perusahaan pengelola limbah industri PT. Viktory Chingluh Indonrsia pasarkemis, memberikan santunan terhadap anak yatim yang ada di kp pasirgadung rt 01 dan rt 02 Desa Sukaasih Pasarkemis Kabupaten Tangerang, sebagai bentuk wujud kepeduliannya

terhadap anak-anak yatim yang ada di wilayah desa sukaasih. Jumat, (14/1/2022).

Turut hadir dalam acara santunan diantaranya, Bhabinkamtibmas Desa Sukaasih IPTU Paryanto, Babinsa Desa Sukaasih Pelda Undang, Anwar alias Ocol sapaan akrab wakil dari CV Fiqri Perkasa bersama Erix simatupang dari unsur kepemudaan serta ketua rt 01 Muhidin ketua rt 02 Sahedil dan ketua mushola Al Maghpiroh KH. Jamsuri

KH Jamsuri menyampaikan apresiasi kepada bapak azat selaku direksi CV. Fiqri perkasa yang selalu membina dan mengajak masyarakat untuk melakukan kewajiban-kewajibannya dalam menyisihkan rezeki untuk bisa berbagi kepada orang-orang yang membutuhkan.



"Dari rejeki yang kita terima ada hak-hak orang lain yang perlu kita berikanHal ini dapat terus dilakukan oleh CV. Fiqri Perkasa, sehingga dapat merealisasikan santunan anak yatim salah satu programnya dalam kegiatan tradisi tahunan," ujar KH Jamsuri.

Kegiatan santunan anak yatim, lanjut kh jamsuri kegiatan kali ini juga merupakan bentuk kepedulian kepada masyarakat dalam berkehidupan di dunia maupun bekal di akhirat."Tutur KH Jamsuri

Dalam kesempatan yang sama, Ocol Wakil CV Fiqri Perkasa menjelaskan program santunan anak yatim ini dikumpulkan dari penyisihan hasil usaha CV Fiqri Perkasa setiap bulannya untuk masyarakat sebagai penerima manfaat."katanya

Dilokasi yang sama Sony Selaku Humas dari PT. Viktori Chingluh Pasar Kemis

mengatakan, saya sangat mengapresiasi kegiatan sosial yang begitu tinggi dari Direksi CV Fiqri Perkasa, saya ucapkan terimakasih kepada bapak Azat yang selaku mitra kerja dari PT Chingluh. Hasil pengelolaan limbah dari PT kami dapat bermanfaat untuk masyarakat banyak, pungkasnya.

(Sopiyan)